
• JO 2020 : VOGO DISCUTE AVEC PANASONIC
Lasportech montpelliéraine VoGo, qui vient de réussir son entrée
en bourse avec une levée de 12,3 M€ et une capitalisation de
37 M€, prépare les futurs Jeux Olympiques de 2020 au Japon.
Des discussions sont actuellement menées avec Panasonic.
Le partenariat permettrait de développer une plateforme
multividéos en streaming pour voir les matches sous différents
angles. « Panasonic est pour nous un partenaire clé, intégrateur
officiel de VoCo au Japon», précise Christophe Carniel, PDG de
Vogo.
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